
裏
表
紙
は

「 

届
い
て
ま
す
か
？ 

」　

音
で
聴
く
議
会
だ
よ
り

4

4

4

4

4

4

4

4

4

に
込
め
た
思
い

寄
居町議会は

聴
き・動きま

す

聴く
　動く

寄
居町議会

お元気ですか　寄居議会です　No.94  2019.11. 1 　　    2021 　　    お元気ですか　寄居議会です　No.94  令和元年９月定例会

［高齢者福祉について］調査・研究します
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議
第４回

会報告会・意見交換会を開催

常任委員会では、町のさまざまな課題について、今後１年かけて

調査研究する新たなテーマを決定しました。

今なぜこのテーマなのか。「議会の視点」をお知らせします。

持続可能な社会の発展のために

　県から、オリックス資源循環株式会社第２期事業地の運

営協定（メタン発酵により廃棄物を処理し、発生するバイオ

ガスをエネルギーとして有効利用する等）について説明を受

けました。委員からは、メタンガスの問題や地元の雇用につ

いての質疑がありました。その他、環境整備センター内で発

生した火災についての報告がありました。

第７次　三ヶ山地域
開発調査特別委員会

　　　　
今なぜ
このテーマか

　高齢者が健康で生きがいを持ち

積極的に社会参加していくことは、

本人だけでなく社会全体の活力を維

持していくためにも大変重要です。

しかし、加齢に伴う身体機能の低下

による交通事故の急増など超高齢社

会への懸念は後を絶ちません。

　町では高齢者の社会参加を支援

するサービスや介護・認知症への予

防事業などを実施していますが、高

齢者自身がこれらの事業に参加する

ことで新たな生きがいを見いだせて

いるのか、調査研究していきます。

多
趣
味
な
生
活
を
す
る

野
菜
づ
く
り
の
合
間
に
、

俳
句
や
詩
吟
、
手
品
や
紙

芝
居
を
楽
し
ん
で
い
ま
す
。

環境整備センターからの報告や連絡は、
住民最優先でお願いしたいです。
安心して暮らしたいですよね。

委員会で調査研究

常任委員会 調査レポート

［観光振興について］調査・研究します

よりいい
4 4

まちのため

　　　　
今なぜ
このテーマか

　「観光」の資源は、全国どの市町村に

もあります。それだけに全国の市町村

で観光に全く取り組まないという自治体

はありません。

　しかし、観光が主要産業となってい

る町、観光関連事業で生計が立てられ

る人は多くありません。寄居町でも、観

光事業に対するアイデアは多くの方々

が持っているはずです。では、それを

だれが実践するのか。

　行政と町民、事業者の本音は同一方

向を向いているでしょうか。寄居町にお

ける観光の可能性と官民連携について

調査研究していきます。

「
観
光
」
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角

町
が
考
え
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観
光
の
重
要
性

超
高
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り
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町
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魅
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然

我
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町
の
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史
と
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統
を

引
き
継
ぐ
マ
ン
パ
ワ
ー
を

忘
れ
て
は
困
る
よ
ね
！

福
ふくしま

島庄
しょういち

一さん（桜沢） 江
えはら

原甲
こうし

子さん（男衾）関
せきね

根久
ひさお

雄さん（折原） 横
よこた

田　正
ただし

さん（折原）

左から 太
お お た

田昭
あ き お

男さん（鉢形）・吉
よ し だ

田操
み さ こ

子さん（鉢形）

      小
こばやし

林　弘
ひろし

さん（鉢形）・磯
いそがい

貝 隆
たかし

さん（鉢形）

三ヶ山地域の開発調査について

認知症予防のための脳トレ教室「お月見の会」は毎回盛況（鉢形城公園）

総務経済
常任委員会

文教厚生
常任委員会

私たちもひと言！
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ギ
カ
イ

進
化
論

ギカ
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町議会HP
［議会報告会］

町議会HP
［委員会構成］

調整池周辺は区民の散歩コース

私たちもひと言！

私たちもひと言！

意見交換会では「高齢者に買い物支援を」
「町の観光をもっと発信して」などの声も。
今後の調査研究に生かしていきます。

常任委員会
のテーマで

（10/18・19）


